



平成28年度 第4回パートナーズ運営委員会便り

10月8日(土)平成28年度第4回パートナーズ運営委員会が開かれましたのでご報告いたします。

1. 峯会長より

皆さんおはようございます。前回8月の末の運営委員会から今日まで9月はイベント目白押しだったのかなと思っています。22期の生徒は、前期の通知書を買ってきたと思います。その前後で翔鷗祭があり、22期の保護者のみなさま、初めて参加された方、この4月に入学された方、上のお子さんがいらっしゃった方、いろんな方がいらっしゃると思いますけど楽しめたのかな、と思っています。私は2日目は体験イベントに参加し、生徒の説明を聞いて、神奈総の生徒はしっかりしているなあとあらためて感じました。

翔鷗祭のあと、21期の生徒は研修旅行がありました。9月に入ってから天気は心配していましたが、比較的天候に恵まれたように伺っています。農家を体験して戻ってきたあとに「わたしは農家になる」といきまいていたというお子さんもいたということも耳にしました。その後、前期卒業式が行われて私自身も出席し、卒業された生徒さんからは、これから神奈総を旅立っていく際の抱負・決意表明を聞かせていただきました。入学式についても初めて出席して決意表明をひとり一人聞くことができ、旅立つ生徒さんたち、入ってこられる生徒さんたち、ともに将来楽しみだと感じました。

後期がスタートして季節もだんだん変わってきていますので、保護者の皆さんとお子さん、共々、体調に留意してお過ごしただければと思います。

今月22日には、後期入学者のウェルカムパーティを開催しますので、多くの皆さんに出席していただけるようお声かけいただきますよう、ご協力をお願いいたします。

2. 市川校長先生より

それではあらためまして、おはようございます。会長からお話がありましたように、9月から10月の頭にかけては非常に忙しい日々でした。「動」の前期から、「静」の後期へ。動きの激しい前期があって、後半の後期は勉強のシーズンだな、と。特に、卒業年次の生徒はとてよくやっていると思います。見ていると様々な場所で自学自習をしている生徒をみかけますので、今年もぜひ頑張ってもらいたいと思います。行事の報告ですが、まず、9月27日が前期卒業式で、12名の生徒が卒業していきました。かわりに、10月5日の後期入学式で、今年は26名の新生が入ってきました。これから、ウェルカムパーティーを含めて、後期の方々についても温かく迎えて頂ければと思います。

それから、研修旅行、津別・高島・松川・関西、今年はサイパンを含めて5コース。さきほどお話にもありましたが、今年は何回も台風が来て、かなり天候が不順でした。国内については初日2日目に比較的雨が多かったようですが、後半はしっかり晴れ、内容についてはしっかりできたのかなと思っています。私は、津別に行ってみりました。津別町について初めて知ったのですが、津別の町の広さは、横浜と川崎二つの市を合わせたよりもっと広い町なのですね。そこに5,000人ちょっとの人口で、横浜、川崎の人口は370万と140万ですから・・・森に囲まれてほんとうに清々しい、気持ちのいい町でした。今年、東北・北海道は台風の影響をかなり受けていて、津別地方も、やはり被害があって、農家のジャガイモ畑が流れてしまってその修復をどうするかとか、様々な課題がある、とお話されていました。このような被害は、各地でいろいろ出ていますが、環境の変化なども考えていかなければいけないのかなとあらためて感じました。

それから、文化祭が24、25日で開かれまして、入場者数は2日間で6,300人強ということで、例年並みかな、ということです。6,000を超えるというのは、神奈川県のなかでもトップの方かなと思っています。初日の方が多くて2日目の方が入場者数の記録が少ない。でも、2日目の方が天気も良く賑わっていたので、おそらく、1日目2日目と連続で来る方は、2日目はパンフレットをもらわないですよ。なので、現実はおそらく6,300よりもっと多いのかな、と思っています。様々な出し物があって、生徒もテーマに沿って、色々工夫をしていました。「神奈総船で世界旅行」というテーマのもとで、各階工夫がみられました。感心したのは、年次部の「神奈総の国のアリス」、これ本当に感激しました。人がいっぱい、入った瞬間動きがとれなくて端っこのほうから観ていましたが、ちゃんと観たかったかな。どこかで観るチャンスがあれば・・・。

それから、年次部とバザーファミリーと花いっぱいファミリーで、様々な売上金を収益金という形で寄付をしていただきました。担当の方から合計金額が、386,560円との報告を受けました。これを有益に使わせていただければと思います。どうもありがとうございました。

「動」の前期から「静」の後期へということで、落ち着いて学習をする時期となりましたけども、是非これからもご協力をよろしく願います。

神奈総/パートナーズのHP：<http://www.soudagakkoueikou.com/>

ID・PWをお忘れの方は、お近くの年次部員さんにお訊ねください。



茶話会、ツアーなど、学校にお出かけの際は、パートナーズの名札を必ずつけてください

3. 報告・連絡事項

(1)本部より 各種研修会参加予定状況

9/1	後期生 合格者説明会	10/28	私費中間監査
9/23	交通安全担当者会議	11/7	体感ツアー
9/27	前期卒業式後の卒業を祝う会	11/11	横浜北地区交通安全大会(13:00～ 緑公会堂)
10/8	ほっと一息 Café	11/12	ほっと一息 Café
10/22	22期保護者懇談会、後期ウェルカムパーティー	12/3	県高P連大会(10:00～ パシフィコ横浜)

(2)学校より

10・11月の予定について(詳細は、生徒に配布される予定表参照) ※入試等、生徒立ち入り禁止時は、保護者も立ち入り禁止です。

10/3 (月)、4 (火) 学期始休業	10/25(火) エキスパートレクチャー
10/5 (月) 始業式・後期入学式	10/28(金) 私費中間監査
10/6 (木) LHR 履修説明会 (21期)	11/1(日) 開校記念日 平常授業
10/8 (土) パートナーズ運営委員会	11/7(月) 体感ツアー(AM)、20・19期茶話会(PM)
10/13 (木) LHR、履修説明会 (22期)	11/5(木) LHR、履修計画確認
10/15 (土) 学校説明会① 青春かながわ校歌祭	11/12(土) パートナーズ運営委員会
10/20 (木) LHR、スペイン歓送迎会、 グローバルキャンプ報告会	11/14(月) 中国高校生 30名来校
10/22 (土) 22期保護者懇談会 (AM) 後期歓迎ポトラック (PM)	11/17(木) LHR
	11/21(月) 局選挙
	11/25(金) 国際文化フォーラム主催韓国半日受入れ

11/5(土) 13時から 神奈総にて「かながわの新たな学校づくりと地域づくりを考える」 基調提案 貝ノ瀬 氏
申込期限 10/28 <http://www.pref.kanagawa.jp/cnt/f421144/>

(3) 各専門部より

○ 年次部

翔廻鷗祭では、例年通り「お休み処」を運営し、ホットコーヒーとソフトドリンクの無料サービス・「神奈総ドラ焼き」販売・ミニステージを行いました。また、入学希望者対象の「神奈総クリニック」支援として受付業務とクリニック受診者向けに無料ドラ焼きチケット 200 枚を提供、183 人が引換えにきてくれました。950 個用意したドラ焼きは、すべて販売・提供でき、全体としても滞りなく終了することができました。

なお、11月7日(月)に「後期体感ツアー」を開催しますので、是非ご参加ください。

○ 国際交流部

翔廻鷗祭では、ビーズ工作(291名が参加)と展示物のクイズを行い、2日間に渡り小さなお子さんからシニアまで、多くのお客様に楽しんでいただきました。現在、秋冬のイベント準備に取りかかっています。11/19の「そーだ聞いてみよう! 神奈総生の国際交流」では、P校訪問や長期留学、ホストファミリー体験について生徒と保護者の体験談を聞くことができます。また1~2月に異文化体験イベントを企画中で、今後詳細を詰めていきます。ご期待ください。

「そーだ、聞いてみよう! 神奈総生の国際交流(11/19)」
10/13日配布オレンジペーパー 【訂正】 開催場所 : 2階会議室 → 6階 LLA 教室

○ 広報部

取材 9/23 オブセル 24,25日翔廻鷗祭、27日卒業式、10/1高P連合研修参加、5日入学式を取材させていただきました。
取材予定 10/20 スペイン歓送迎会、25日EITが トクチャー、11/7体感ツアー、19日国際交流報告に入る予定です。

○ ボランティアバンク 特になし

○ その他

- エレベーター使用について: 生徒からの意見により、パートナーズも、少ない階層間では極力階段を利用しましょう。



11月12日(土)
2階 会議室にて
14:00 ~

4. 議事 なし

- ☆ご意見等ございましたら「よろず承り箱」にお願いします。
- ☆次回運営委員会は 11月12日(土) 10時からです。
- ☆各配布物は、学校ホームページにも掲載しています。ご参照ください。

〜映画な人たち〜 11月19日(土) 午前10時より8階講義室にて、
1972年のイタリア映画「フェリーニのローマ」(フェデリコ・フェリーニ監督)を上映する予定です。お気軽にお越しください。